
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

BEGINN DES AUSBILDUNGSJAHRES

30.07.2010

Weiter sagte Blum:

„Jungen Menschen eine berufliche Perspektive zu geben, ist eine Aufgabe aller gesellschaftlichen Kräfte. Eine qualifizierte Berufsausbildung ist hierzu das unverzichtbare Fundament. Die FDP redet nicht nur, sondern handelt. Deshalb werden wir als anerkannter Ausbildungsbetrieb in Zukunft unseren Beitrag für junge Menschen leisten.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de